知行今一

「己に克ち礼に復(かえ)るを仁と為す。」【論語】は、「自分の私欲に打ち勝ち、正しい習慣やきまりに立ち返ること。それが周囲の人のことを考えて行動するという、社会の大切な営みだ。」と説いています。中学生として、「やるべきこと」は確実にやることが大切です。

「感動的な卒業証書授与式をありがとう!」

3月の行事を振り返ってみますと、4日(木)は、田浦小学校の6年生を本校に招いて、新入生授業見学及び体験(美術・音楽)と部活動見学を実施しました。本校の雰囲気を感じ取ってくれたと思います。新入生も「文武両道」を心がけ、多くの生徒が部活動に参加し、心と体を鍛えながら、学習面に力を入れてほしいと思います。14日(日)には、芦北町教育長 岩田 繁義 様と卒業生、在校生代表(元村生徒会

学校教育目標

潤いと輝きにあふれる学校

芦北町立田浦中学校 学校だより 第15号 令和3年3月23日 文責 校長 沖田 龍藏



長)、保護者参加による「卒業式」を執り行いました。式の中では、猪木 楓さんが、元村生徒会 長の送辞を受けて、答辞を述べました。3年間の思い出の詰まった素晴らしい内容でした。式後に 宮崎PTA会長から、保護者を代表しての謝辞がありました。そして最後に、3年生全員がマスク 着用のまま、「群青」を合唱し退場しました。在校生は、各教室で式の様子をリモートで見ていた



のですが、3年生の式での立ち居振る舞いに、多くの生徒が涙を流していたと聞きました。田浦中生徒、教職員、保護者が一体となった感動的な「卒業式」となりました。16日(火)には、コロナ禍にあって、無事に受検することができるだろうかという心配が絶えなかった公立高校後期(一般)選抜の結果発表がありました。これで高校入試の結果がすべて出そろい、3年生が第1希望の高校に「全員合格」するという快挙を成し遂げたことがわかりました。まさに、「継続は力なり」を証明してくれた日でした。17日(水)と19日(金)には、学校関

係者評価委員会が本校と田浦小学校で開かれました。学校から、上述した進路状況を含めた1年間の学校教育活動及び学校経営についての総括を学校評議員さん方に説明したり、授業を参観したりしてもらいながら、生徒の様子を見ての第三者による学校評価が行われました。今年度の成果と課題を全職員で共有し、次年度も新型コロナ感染症拡大防止策と教育活動の両立を図り、さらなる発展へとつなげていきます。保護者の皆様や地域の方々の本校教育へのご協力とご理解に誠



に感謝申し上げます。22日(月)には、桜がとても美しい御立岬公園で、学年間交流のレクリエーション等を実施しました。

現時点での次年度(4月行事予定)を参考までに以下のようにお示ししておきます。なお、感染症の拡大状況により変更が生じた際は田浦中HP等でお知らせ致します。「田浦中学校」で検索を! 4月8日 就任式・始業式 9日 入学式(2・3年生給食開始) 12日~13日 標準学力テスト(1年知能検査含む) 16日 歓迎遠足 18日(日)授業参観・学年学級懇談会・P

TA総会※<u>19日</u>(振替休日) <u>22日</u> 生徒総会 <u>23日~30日</u> 家庭訪問 ※詳細は後日